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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第３３回 （通算１６６９回） ２０１８年５月１５日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 4 月度ニコニコ大賞 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

ビジター紹介 

 

〈８〉 

白石会員 

メークアップ報告 

〈４〉 

〈５〉 

幹事報告 

出席状況報告 

〈９〉 

〈10〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈６〉 4 月皆出席表彰はございません 〈11〉 閉会点鐘 

 

 

  

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「クラブ研修会」 

                   クラブ研修委員長  渡辺 功一会員 

 

 

次週の卓話 〈5/22〉 「セカンドキャリアについて」 

                  プロレス解説者    ブル中野  氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ガバナー事務所より、コーディネーターニュ

ース 5 月号が届いております。 

② ガバナー事務所より、青梅市梅の里再生事

業への支援金の件、２０１８年４月２４日付で

３６０万円を寄付した旨の報告がございまし

た。 

③ ガバナー事務所より、台湾東部地震被害へ

の支援金の件、２０１８年４月２５日付で２，４

５４，９８２円を姉妹地区（第３４８２地区）へ

送金をした旨の報告がございました。 

④ ガバナー事務所より、ロータリー文庫通信４

月号が届いております。 

⑤ バギオ基金より、バギオだより第６６号が届い

ております。 

⑥ ガバナー事務所より、青少年奉仕月間に関

するリソース案内が届いております。 

 

第 11 回理事・役員会議事録 

5 月 8 日 11 時より B1「吉野の間」にて第 11 回

理事・役員会を開催しました。審議内容は下記

の通りとなっております。 

出席者/白石、松林、小林、古内、富永、萱森、

榛村、花形、杉本、橋本     （以上 10 名） 

1. 4 月度会計報告に関して 

榛村会計より報告がありました。 

2. 5 月度日程と卓話スケジュールに関して 

特に変更はございませんでした。 

3. 横田小学校の遊具移転に関して、 

松林副会長より移転スケジュールについて

報告がありました。 

 

以上の通りご報告いたします。 幹事 橋本国彦 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

安田会員：長期出張（?）のため、来週以降 5 月

中休みます。 

杉本会員：結婚記念日の素敵な花、ありがとうご

ざいました。今年も助かりました。感謝 

白石会員：池田先生、卓話楽しみにしております。

オリオンズ ファンより。 

 

 
 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「野球一筋の人生」 

野球指導者  池田重喜氏 

 はじめまして。池田でございます。 

原田さんとご縁があって今日はこのような機会を

いただきました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 私は 70 歳まで野球をやってきました。1 年半前

までグランドに立って、フリーバッティングのため、

約 20 分間およそ 130 球をバッティングピッチャ

ーとして投げていました。スピードはありませんがコ

ントロールがよく、打たせる技術に長けていたので

はと考えています。肩が痛くて投げることもできな

くなり、現在はもうそれも引退し、隠居生活を送っ

ております。何事においても、人間は継続しないと

出来なくなるものだと、つくづく感じることが多いで

す。今現在は、大学野球を少し教えるかたちで野

球と関わっております。 

 私は物心がついた頃からずっと野球をしてきま

した。春・夏と全国優勝を果たした大分県の津久

見高校で、2 年生のときに甲子園への出場を果

たしました。当時の大学野球においては、サラリ

ーマンよりも好条件のお小遣いがもらえ、そのよう

今週の合計 3 件 

今期の累計 

18,000 円 

991,682 円 

2018 年 5 月 8 日 第 32 回 （通算 1668 回） 

開会点鐘 白石会長   B1 「白鳳の間」 

＊ゲスト紹介 2 名 池田重喜様（卓話講師）/ 

ブルカエワ.マルジャンさん（2018 学年度米山奨

学生・カザフスタン） 

出席 25 名  欠席 10 名  （免除者 2 名） 

出席率 75.75% 補正出席率（4/13） 63.63% 



なこともあって大学進学の希望もありましたが、私

は社会人野球の道を選択しました。 

社会人になり、それまで野球一筋の人生を歩ん

できた私は、ろくに仕事をすることができず、上司

から職務内容の変更を命じられ転々とする 3 年

間を過ごします。そんな折、初めて出場した社会

人野球においては、9 回 2 死まで無得点に抑え

ながらも、大会史上初の代打逆転サヨナラ本塁

打を喫して敗れた苦い経験もしました。 

その年のプロ野球ドラフト会議で大洋ホエールズ

から 4 位で指名を受け、プロ野球の世界に入るこ

とになります。 

 ドラフトで 4 位の指名を受けるといっても大したこ

とではありません。監督やコーチに目をつけてもら

うために、私は必死に投げ込みました。キャンプ

が終わり、オープン戦においてもチャンスをつかも

うと必死にアピールをしたことを覚えております。

皆さんご存知か分かりませんが、このとき対戦し

た相手が後に球界から永久追放処分を受けてし

まった池永正明という選手でした。私の所属する

昭和 21 年生まれのプロ野球選手が集う「21 年

会」には錚々たる有名な選手がいるのですが、誰

もみな池永の話になると「レベルが違う」と口をそ

ろえて言うほどの実力の持ち主でした。 

 大洋ホエールズに 3 年間所属した後、ロッテオ

リオンズにトレードで入団します。当時のトレードは

本当の意味での貸し借りのようなものだったので

すが、結局その後、退団後もずっとロッテに関わ

ることになります。 

 ロッテに入団し、1 年目はなんとか投げられまし

た。2 年目に入ると、肩の故障がひびき、荷物も

持てないほどになってしまいます。金田監督のと

きに「コーチをやれ」という一言で、投手コーチを

兼任しながら選手をしていました。このことがよい

きっかけとなり、当時としては数少ないトレーニン

グコーチとしての道を歩むことになります。今思え

ば運がよかったのかもしれません。 

 54 歳のとき、ロッテの寮長に就任します。終わ

ってみれば 17 年もの間、寮長をやっていました。

球団が 5～6 億円もの契約金を支払う新人選手

達の育成を担う寮長の役割は、とても重要なもの

です。野球しかしてこなかった若者との毎朝の散

歩での会話を非常に大切にし、その中で 3 つのこ

とを新人選手に教えることを心がけていました。 

1 つは、社会人として嫌われないようにすること。

まずは、当たり前のことを当たり前に出来るように

育成しました。2 つ目は、朝飯をちゃんと食え、と

いうこと。体力が資本の野球選手であるための基

本です。このときも私は毎朝一緒に食事を摂るよ

うに心がけていました。そして 3 つ目は、家を一軒

持って 3 億円を貯めろ、ということです。せっかく

プロ野球界に入ることが出来たのですから、野球

選手に遊んでいる暇はありません。後に、そう伝

えて育成した選手の何人もから「3 億円貯まりまし

た」と報告を受け、非常に嬉しく、寮長をやってい

てよかったと思う次第です。 

 プロ野球の世界は、ちょっと悪いとすぐに外され

てしまう厳しい世界です。大谷翔平を筆頭に今の

選手はものすごい量の練習をこなします。 

昔とは比べ物にならないほど選手も道具も変わっ

たことを実感します。往年の村田兆治のことなど、

色々とお話したいことがたくさんあったのですが、

時間が迫ってきてしまいました。このへんで私の

野球一筋の人生の話を終わります。 

ありがとうございました。 

【編集・記/会報委員会】 
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◆◇◆  先 週 の 例 会 か ら ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月のお誕生日・結婚記念日の皆さん 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カウンセラーの阿部会員より 

ブルカエワ.マルジャンさんの紹介 

（2018 学年度米山奨学生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

４月の皆出席 

阿部会員/大橋会員/萱森会員/小林会員/

佐野会員/白石会員/榛村会員/杉本会員/

鈴木会員/富永会員/橋本会員/花形会員/

古内会員/前田会員/牧野会員/松林会員/

渡辺会員/            （以上 17 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

次年度「クラブの目標および活動計画」 

各委員長へ原稿提出のお願い 

会 長 松林 茂 

クラブ奉仕 萱森 由美 

幹 事 榛村 浩一 

会場監督 中山 亮祐 

会計・副幹事 小野 博文 

親睦活動 川松 保夫 

プログラム 牧野 光洋 

会員増強 花形 明利 

会 報 溝口 浩一 

出 席 齋藤 竜彦 

職業奉仕 橋本 国彦 

社会奉仕 佐野 礼治 

国際奉仕 小林 力 

青少年奉仕 富永 英久 

米山奨学 阿部 亮介 

R 財団 安田 順一 

R 情報 白石 正 

クラブ研修 渡辺 功一 

  

※ 5 月 22 日（火） お願い致します。 

第 34 回酒粋会のご案内 

 

第 34 回酒粋会幹事  塚本将之 

日時： 5 月 21 日（月） 18：00～ 

場所： 銀座「サンク」 ☎ 03-3572-1755 

会費： お一人 一万円 

＊ 5 月 15 日（火）まで事務局へ返信をお願

い致します。皆様の奮ってのご参加を 

お待ち致しております!! 


